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Приказом начальника управления внутрен�
них дел создан временный оперативный штаб
по координации действий в период подготовки
и проведения выборов.

Сегодня руководством батальонов дорож�
но�патрульной и патрульно�постовой служб
проводится корректировка постов и маршру�
тов, предусмотренных планами единой дисло�
кации, пересматриваются графики работы
подразделений ППС, ДПС и вневедомственной
охраны. 

С 1 марта личный состав подразделений
УВД и ОВД области переведен на усиленный
вариант несения службы. Когда на избиратель�
ные участки поступят бюллетени, будет орга�
низована их круглосуточная  охрана. Задача
органов правопорядка — не допустить чрезвы�
чайных ситуаций на территории области в пе�
риод подготовки и проведения выборов.

Сотрудниками ОВД по Ливнам и Ливенско�
му району в ходе проведения профилактичес�

ких мероприятий был выявлен факт подкупа
избирателей. Во время агитации мужчина, бу�
дучи доверенным лицом одного из кандидатов
в депутаты, баллотирующегося по округу №12,
раздавал жителям продукты питания. Состав�
лен протокол по статье Кодекса РФ об админи�
стративных правонарушениях "Подкуп избира�
телей либо осуществление благотворительной
деятельности с нарушением законодательства
о выборах". Материал направлен в суд для
принятия окончательного решения. 

Сотрудники милиции обращаются к жите�
лям Орла и области: в случае выявления фак�
тов подкупа избирателей, нарушения правил
агитации и выборного законодательства обра�
щайтесь в территориальные отделы внутрен�
них дел или звоните по телефону доверия уп�
равления по борьбе с организованной пре�
ступностью — 54�35�95.

Пресс�служба УВД.
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Около двух тысяч сотрудников органов внутренних дел  области 11 марта

будут задействованы в обеспечении безопасности и правопорядка на 

778 избирательных участках. 

Чтобы не допустить актов терроризма и других чрезвычайных

происшествий, оперативные подразделения УВД уже сейчас проводят

обследование помещений, где пройдут голосования, сотрудники

госавтоинспекции проверяют техническое состояние транспорта, на

котором будут перевозиться бюллетени. 

На правах рекламы.

Зиборова Марина Олеговна, кандидат в депутаты
Орловского областного Совета народных депутатов по
ОИК №12. Родилась в 1958 году в городе Ливны.
Замужем, воспитывает сына. 
Кандидат от Всероссийской политической партии
"Единая Россия" по одномандатному округу.

О человеке прежде всего судят по
конкретным делам.

На протяжении восьми лет Марина Олеговна является ди�
ректором МОУ лицей им. С.Н. Булгакова г.Ливны Орловской
области.  Получены значительные результаты по реализации
программ "Здоровье", "Кадры", "Одаренные дети", "Абиту�
риент", по оснащению школы:  созданы три компьютерных
класса, лингафонный кабинет, тренажерный зал, пополнен
библиотечный фонд, приобретена мини�типография для из�
дания методических пособий и ученической газеты.  Лицей

сотрудничает с Орлов�
ским государственным
университетом, Орлов�
ским государственным
техническим университе�
том,  Московским госу�
дарственным универси�
тетом путей сообщения. 

Под руководством Ма�
рины Олеговны  лицей
стал в 2006 году лауреа�
том национального про�
екта "Образование", по�
бедителем всероссийско�
го конкурса "Лучшие шко�
лы России" в номинации
"Школа успеха", профсо�
юзная организация при�
знана победителем Все�
российского конкурса
лучших первичных проф�
союзных организаций. 

Эффективно осущест�
вляется инновационная
деятельность, реализу�
ется профильное обуче�
ние, создаются условия
для всестороннего раз�
вития личности учащих�
ся, укрепления их здоро�
вья. Среди учащихся есть
победители Всероссий�

ского конкурса образовательных и социальных проектов
"Моя законотворческая инициатива", Всероссийского мо�
лодежного форума по проблемам культурного наследия,
экологии безопасности жизнедеятельности "ЮНЕКО", меж�
дународного  конкурса "Русский медвежонок".

Кандидат, которого мы представляем, �  беззаветно
преданный своему делу человек, отдающий свое душевное
тепло детям.  Являясь директором лицея, Марина Олеговна
имеет возможность понять и прочувствовать проблемы и
надежды разных людей.

Оптимизм, энергия и трудолюбие Марины Олеговны
вдохновляют и сплачивают окружающих ее людей. Мы до�
веряем Марине Олеговне потому, что это честный, держа�
щий свое слово человек, просто не умеющий оставаться
равнодушной к проблемам, с которыми к ней обращаются
люди.

Мы доверяем Марине Олеговне потому, что
ее программа � это программа истинного патри�
ота своего края.

В школу Вы приводите своих детей, доверяя
самое дорогое, что у Вас есть. Вместе с Вами
Марина Олеговна радуется их удачам, трево�
жится за будущее и стремится сделать все, что�
бы то, что заложено в детях, состоялось, а мир
вокруг них был добрее и благополучнее.

Когда объединяются единомышленники, они
могут сделать многое. Мы  обращаемся к Вам
сегодня потому, что знаем: долгая и непростая
дорога начинается с первого уверенного шага.

Начнем этот путь вместе, в день выборов,
11 марта.

Группа поддержки кандидата в депутаты

Уважаемые избиратели!
Мы живём с Вами в прекрасном крае с замеча�

тельными традициями, богатой историей, талан�
тливыми людьми.

Давайте вместе сохраним наше наследие,
поддержим те проекты, которые сейчас реализу�
ются в нашей стране и крае.

Наше будущее  начинается сегодня и зависит от умения со�
вместно решать проблемы и прогнозировать реальные пер�
спективы развития  как региона, так и страны в целом.

Как и всем Вам, мне дорога моя малая родина, я думаю
о будущем своего ребенка и тех детей, которых Вы приво�
дите к нам в школу. Считаю, что сумею помочь решению
многих проблем именно в качестве депутата.  А надо, на мой
взгляд, сделать многое. 

Что конкретно?
1. Создать в обществе условия для достойной жизни лю�

дей, поддержать малообеспеченные, многодетные семьи.
Установить контроль за ростом оплаты на жилье и комму�
нальные услуги в соответствии с  реальными доходами на�
селения.

2. Обеспечить доступность нашим детям качественного
бесплатного среднего (полного) общего и высшего образо�
вания.

3. Повысить роль духовности, нравственных ценностей в
нашем обществе, что является залогом благополучия стра�
ны в целом, укрепления семьи.

4. Запретить пропаганду насилия, жестокости, нацио�
нальных распрей, вредных привычек в средствах массовой
информации.

5. Здоровье � главное достояние каждого человека, здо�

ровый образ жизни должен стать естественным для подрас�
тающего поколения. Это во многом зависит от нас: пропа�
ганда здорового образа жизни, расширение сети спортив�
ных клубов, залов, площадок, воспитание личным приме�
ром.

6. Благоустройство родного края начинается с малого:  с
изменения того места,  где мы живем � улицы, двора, дома.
Сделаем нашу жизнь и жизнь наших детей более комфорт�
ной, безопасной и красивой, это в наших силах. 

Лицей, в котором я работаю,  носит имя С.Н.Булгакова:
наш знаменитый земляк учился здесь. 

Именно ему принадлежат слова о родном крае: "Родина �
святыня для всякого, и как таковая, она всегда дорога и пре�
красна. И моя родина есть прекрасный дар Божий…"

Многое сегодня зависит от нас, от умения разумно хозяй�
ствовать на земле, жить достойно, воспитывать детей.

Давайте вместе создавать благополучное будущее наше�
го края.

С искренним уважением
Марина Олеговна Зиборова,

директор МОУ лицей им. С.Н.Булгакова, 
кандидат в депутаты Орловского областного Совета

народных  депутатов по ОИК  №12.

Давайте создавать будущее вместе!

Оплачено из средств избирательного фонда  кандидата в депутаты Орловского областного Совета народных депутатов М.О.Зиборовой.

Шаблыкинский район

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Информагентство "Орловской правды".

По нацпроекту "Развитие АПК" кредиты
получили: одно крестьянско�фермерское
хозяйство на сумму 100 тыс. рублей, один
индивидуальный предприниматель на
сумму 500 тыс. рублей и 34 владельца
личных подсобных хозяйств на общую
сумму 3,6 млн. рублей. Субсидии на стро�
ительство жилья получили пять молодых
семей на общую сумму 420 тыс. рублей. В
2007 году кредиты получат два крестьян�
ско�фермерских хозяйства на общую сум�
му 600 тыс. рублей и 84 владельца ЛПХ на
общую сумму 9,5 млн. рублей. Субсидии
получат четыре семьи на общую сумму
210 тыс. рублей.

По нацпроекту  "Доступное и комфорт�
ное жилье молодым семьям и молодым
специалистам" кредиты получили три мо�
лодые семьи на общую сумму 300 тыс.
рублей. В 2007 году еще четыре молодые
семьи получат кредит на общую сумму 480
тыс. рублей.

По национальному проекту "Качествен�
ное образование" Хотьковская средняя
школа стала обладательницей президент�
ского гранта в 1 млн. рублей. На эту сумму
были оборудованы кабинеты биологии,
химии, истории, географии, математики,
музыки на сумму 247 тыс. рублей. Приоб�
ретены компьютерный класс, теле�, ви�
део� и музыкальная аппаратура, школьная

мебель, спортивное оборудование и ин�
вентарь. К сети Интернет подключены
шесть школ района.

По нацпроекту "Здоровье" в централь�
ную районную больницу поступило две
машины скорой помощи "Соболь", а также
медицинское оборудование на общую
сумму более пяти миллионов рублей, в
том числе: рентгенодиагностическая сис�
тема, два электрокардиографа, малодозо�
вый цифровой флюорограф, система УЗИ.
Для проведения вакцинации и иммуниза�
ции населения поступило 4,3 тыс. доз вак�
цины на общую сумму 282 тыс. рублей.
Дополнительные выплаты участковым те�
рапевтам составили 342 тыс. рублей,
участковым педиатрам — 126 тыс. рублей,
фельдшерам скорой помощи — 80 тыс.
рублей, сотрудникам ФАПов — 180 тыс.
рублей. На ремонт ФАПов и подготовку их
к лицензированию из местного бюджета
было истрачено около 90 тыс. рублей. Все
ФАПы прошли лицензирование. По родо�
вым сертификатам поступило 158 тыс.
рублей. 13 врачей и 17 средних медицин�
ских работников прошли обучение и пере�
подготовку, на что из местного бюджета
было истрачено 210 тыс. рублей. В 2007
году планируется поступление двух авто�
мобилей скорой помощи, современного
медицинского оборудования. 

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ: ПЕРВЫЕ ИТОГИ
В Шаблыкинском районе подведены итоги реализации национальных проек>
тов за 2006 год.

— Если это так называемый
"черный нал" для выборов, я
однозначно осуждаю такой
подход к ведению предвыбор�
ной кампании. Однако в пра�
воохранительных органах
разбирательство продолжа�
ется. Оно�то все и покажет. Я
не могу судить о делах партии
изнутри, так как не член реги�
онального отделения. 

— Как? Вы не член "Спра>

ведливой России"?

— Я и еще несколько десят�
ков членов местного отделения
РПЖ написали заявления и по�
дали их непосредственно в цен�
тральный комитет партии, но
членами регионального отделе�
ния мы себя не считаем. 

— Почему так?

— Так случилось, что
"Жизнь" и "пенсионеров" в Ор�
ловском отделении партии,
мягко говоря, слегка "подвину�
ли". Нормальной объедини�
тельной конференции не было.
Мы договаривались, что в со�
став руководящих органов
местного отделения войдут по
7 человек от каждой партии.
Это было бы справедливо.
Ведь и у "пенсионеров", и у
"Жизни" членов в партийных
организациях было больше,
чем у "Родины". Но паритетно�
го объединения не получилось.

Никто из совета нашего отде�
ления на объединительную
конференцию приглашен не
был. Не было на ней и И.А. Ус�
тинова — руководителя мест�
ных "пенсионеров", как и дру�
гих избранных делегатов от
них. А вот курских представи�
телей там хватало. В результа�
те местную "Жизнь" оставили
за бортом, а  Устинова за глаза
избрали в региональный совет.
Тот же самый подход был и при
подготовке партийных спис�
ков.

— По вашим словам полу>

чается, что паритетной объ>

единительной конференции

не было. Но как же тогда ре>

гиональное отделение новой

партии было зарегистриро>

вано?

— Формально получается
так, что "Родина" просто поме�
няла название. Этим регистра�
ционное управление и руко�
водствовалось. Однако мест�
ное отделение "Справедливой
России", по моему мнению и
мнению всего совета бывшего
регионального отделения
РПЖ, не имеет полного права
на расшифровку: "Пенсионе�
ры/ Жизнь". Только "Родина".
Мы писали о сложившейся си�
туации в Москву, в руководя�
щие органы "Справедливой
России", но никакого ответа не
получили. 

В 2007 году будут газифицированы две
улицы в Тросне и деревня Павловка Мала�
хово�Слободского сельского поселения.
Предполагается провести более семи ки�
лометров газопровода высокого и низкого
давления. В результате "голубое топливо"
поступит в 60 домов. "Помимо этого на
газ предполагается перевести Красноар�

мейскую начальную школу, троснянский
детский сад "Родничок" (там будет уста�
новлена автономная котельная), а также
Гнилецкий Дом культуры Никольского
сельского поселения в том случае, если
будет возможность провести в нем капи�
тальный ремонт", — говорит первый заме�
ститель главы района А.И. Насонов.

Троснянский район

ГАЗ ПРИДЕТ И В ДЕТСКИЙ САД, И В ШКОЛУ
В этом году район рассчитывает выйти на стопроцентное выполнение планов
по газификации.

Стас учится в шестом классе Кромской

средней школы и занимается рукопаш�

ным боем совсем недолго, а в соревно�

ваниях подобного масштаба выступал

впервые. 

Кромской район

САМЫЙ МОЛОДОЙ БОЕЦ
На открытом первенстве по рукопашному бою, прошедшем в Орле, кром>
ской боец Станислав Носов занял первое место в своей весовой категории.

Необычное состязание было организо�
вано межрайонным обществом охотников
и рыболовов совместно с владельцем пру�
да ООО "Труботорг". Несколько десятков
жителей Орла и Орловского района в те�
чение трех часов терпеливо обживали 
30�сантиметровый лед с остро отточенны�
ми  бурами и снастями. Основным уловом
дня были небольшие окуньки. Но это лишь
усиливало азарт рыболовов, ведь победи�

телем соревнования становился тот, чей
общий улов был наиболее весомым. Са�
мым удачливым рыболовом  был признан 
Г. Сотников, второе место занял Н. Шама�
нин, третье — А. Михалев. Они были на�
граждены памятными дипломами и цен�
ными призами. Специальным подарком
был отмечен самый юный рыболов Артем
Шепелев. 

ДИПЛОМ 
ЗА ПОЙМАННОГО ОКУНЯ
На пруду, расположенном вблизи села Ретяжи Кромского района, прошли
соревнования по ловле рыбы на мормышку.

ЕЩЁ ОДИН 
МИЛЛИОН 

ДЛЯ ПАРТИИ? 
ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ 1�й СТРАНИЦЫ — 

КОММЕНТАРИЙ К ФАКТУ 
Начальником областного УВД  на совещании 

в администрации области вчера была озвучена

фамилия "курьера", возможно, перевозившего

партийные деньги "СпРоса": Варламов. И поскольку

других сообщений от официальных лиц в редакцию

не поступало, мы решили обратиться 

к Т.В. Новиковой, бывшему руководителю (зампреду,

председатель по осени сложил с себя полномочия)

Орловского регионального отделения "Российской

партии жизни", одной из трех партий,

объединившихся в "Справедливую Россию". Как 

ни странно, Татьяна Васильевна, партийный

функционер РПЖ столь высокого ранга, в состав

руководящих органов регионального отделения

новорожденного "СпРоса" не вошла. 

Мы попросили Новикову прокомментировать

историю с деньгами. Вот что она ответила: 


